

Kunst - Karlsruhe

Maler Lüpertz vollendet Kunstwerk für U-Bahn

28. April 2022, 12:44 Uhr

Direkt aus dem dpa-Newskanal

Karlsruhe (dpa) - Das Karlsruher U-Bahn-Kunstwerk des Malers Markus Lüpertz ist fertig. Pünktlich zu seinem 81. Geburtstag vor einigen Tagen habe der Künstler die insgesamt 14 großformatigen Keramiktafeln vollendet, teilte der Verein Karlsruhe Kunst Erfahren am Donnerstag mit. Sie sollen noch in diesem Jahr an den sieben unterirdischen Haltestellen installiert werden. Eine Tafel hängt bereits seit Ende 2020. Der Einbau der Kunstwerke soll bis Ende Oktober vollendet sein und die Tafeln dann nach Worten des Vereinsvorsitzenden Anton Goll in einer feierlichen Eröffnung enthüllt werden. Bis dahin blieben sie abgedeckt.

Das Kunstprojekt namens "Genesis" kostete den Angaben zufolge rund eine Million Euro und wurde größtenteils durch Spenden finanziert.

© dpa-infocom, dpa:220428-99-78644/2

Bestens informiert mit SZ Plus – 4 Wochen kostenlos zur Probe lesen. Jetzt bestellen unter: www.sz.de/szplus-testen

URL: www.sz.de/dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220428-99-78644

Copyright: Süddeutsche Zeitung Digitale Medien GmbH / Süddeutsche Zeitung GmbH

Quelle: Direkt aus dem dpa-Newskanal